

Inspira Tech.

De la Ciencia a la Innovación

Impulsa el valor de
tu investigación.

Fundación
innovación
bankinter.

 Fundación
General CSIC



Este programa se dirige a investigadores en etapas tempranas de su trayectoria científica que desean transformar el conocimiento en soluciones con impacto real, explorando caminos hacia la innovación y la creación de valor para la sociedad.





InspiraTech es para ti

El progreso de nuestra sociedad depende de que la ciencia se transforme en innovación y esta se aplique al conjunto de la sociedad a través de las empresas. Este desafío requiere que las personas con formación y conocimientos en disciplinas científicas desempeñen un papel más relevante. InspiraTech logrará hacer realidad que la investigación tenga un impacto más directo.

El programa, impulsado por la Fundación Innovación Bankinter y la Fundación General CSIC, te dará la inspiración, formación y conexiones necesarias para acercar la investigación a soluciones reales, ya sea transformándolas en productos o colaborando con empresas que las hagan realidad.

A lo largo del curso, aprenderás sobre todos los aspectos relacionados con esta finalidad, tales como la propiedad intelectual, el desarrollo de productos, la escalabilidad e, incluso, cómo trasladar una idea desde el laboratorio hasta el mercado.

InspiraTech tiene como misión fomentar la innovación y el progreso social mediante la transformación de la investigación científica en soluciones prácticas que beneficien a la sociedad. La colaboración entre científicos y empresas es esencial para crear un futuro sostenible y próspero.

El programa incluye un *bootcamp* inicial presencial, sesiones especializadas *online* y un *bootcamp* final donde pondrás en práctica todo lo aprendido con empresas reales. Únete y sé parte del cambio que nuestra sociedad necesita.

Propósito del programa

El objetivo de InspiraTech es apoyarte en los próximos pasos de tu carrera profesional, acercándote al ámbito de la innovación. Al finalizar, habrás adquirido las herramientas necesarias para transformar tu conocimiento científico en soluciones que generen valor e impacto en el mercado y la sociedad.

¿A quién va dirigido?

Estamos buscando investigadores que sientan la inquietud de llevar su conocimiento más allá del laboratorio. Si te interesa la innovación y te ves transformando la ciencia en soluciones con impacto real en la sociedad, **InspiraTech es para ti.**

Este programa está diseñado para aquellos que buscan comprender cómo sus investigaciones pueden transformarse en productos y servicios innovadores o para los que desean colaborar con empresas para llevar sus ideas al mercado.

20 participantes tras un proceso de selección basado en méritos y una entrevista personal.

Requisitos

1

Estás finalizando tu tesis doctoral o cuentas con hasta 5 años de experiencia postdoctoral (también se valorarán candidaturas que superen este límite si demuestran una clara alineación con los objetivos de InspiraTech).

2

Estás adscrito/a a una institución universitaria o a un organismo público dedicado a la investigación, con sede en España.

3

Tienes la nacionalidad española o residencia permanente o de larga duración en España.

4

Perteneces a cualquier área científico-técnica.

5

Se considerará positivamente la presentación de una carta de recomendación de tu supervisor/a científico/a actual.

Capacidades deseadas:

- Guiar e inspirar a otros hacia un objetivo común.
- Abordar problemas complejos con soluciones innovadoras.
- Planificar y ejecutar proyectos de manera eficiente.
- Expresar ideas con claridad, tanto de forma oral como escrita, adaptándose a distintos públicos.
- Motivación por seguir aprendiendo e innovando, manteniéndote actualizado en las tendencias científicas y de innovación.

Habilidades necesarias de entrada:

- Familiarización con el lenguaje y los principios científicos.
- Capacidad para evaluar información de forma crítica.
- Aptitud para trabajar en equipos y colaborar con expertos de diversas disciplinas.
- Compromiso con la integridad científica y la conducta responsable en la investigación.

Habilidades que desarrollarás:

- Aprenderás a convertir tus investigaciones en soluciones reales que puedan ser implementadas por empresas.
- Conocerás cómo llevar la ciencia del laboratorio al mercado, protegiendo tus ideas y colaborando con expertos en innovación.
- Crearás conexiones clave dentro del ecosistema de innovación y trabajarás en colaboración con empresas para poner en práctica lo aprendido.



Metodología de enseñanza.

InspiraTech combina aprendizaje presencial y virtual para ofrecerte una experiencia completa y práctica, diseñada para ajustarse a tu agenda como investigador.

El formato está pensado para maximizar tu aprendizaje a través de debates, interacciones y trabajo en equipo.

Dos *bootcamps* en Madrid

El programa comienza y finaliza con dos *bootcamps* presenciales en Madrid, donde trabajarás junto a otros investigadores y te conectarás con líderes del mundo de la innovación. Estos encuentros te brindarán la oportunidad de aprender directamente de personas de referencia y de participar en talleres prácticos diseñados para poner en acción lo aprendido.

Sesiones en Zoom

Entre los *bootcamps*, tendrás acceso a sesiones *online* a través de Zoom, con una duración de 1 hora y media. Estas sesiones estarán lideradas por expertos en los temas clave y se estructurarán en formato debate para que puedas interactuar activamente, hacer preguntas y compartir experiencias con otros participantes.

Fechas clave.

Inscripción

2-23
JUNIO

Resolución de plazas

14
JULIO

Bootcamp Inicial

25-26
SEPT

Premiados

Fundación Innovación bankinter y Fundación General CSIC premiarán a 20 investigadores con su participación en el programa, ayudándoles a desarrollar su potencial transformador.

Se requiere un compromiso de asistencia mínima del 90% de las horas lectivas.

¿Estás listo para transformar tu conocimiento en innovación?

¡No pierdas la oportunidad de ser parte de InspiraTech!



Inspira Tech.

De la Ciencia a la Innovación

**¡Inscríbete ahora y da
el primer paso hacia un
futuro lleno de impacto!**

Para más información o para registrarte,
[visita nuestra página web.](#)